

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “VISITA A LA FUNDACIÓN DOWN MADRID”

José Manuel Araque, coordinador de la Fundación Síndrome de Down Madrid: “El proyecto que llevamos a cabo, gracias a la colaboración de la Fundación Iberdrola, nos permite generar áreas de emprendimiento social para personas con discapacidad intelectual y Síndrome de Down. De esta forma, podemos generar oportunidades de inclusión socio-laboral y permitimos que estas personas lideren iniciativas para poder participar de una manera más activa en la sociedad”.

Inés Álvarez, presidenta de la Fundación Down Madrid: “El apoyo de la Fundación Iberdrola para nosotros significa el reconocimiento de un proyecto innovador, en donde las personas con discapacidad intelectual pueden poner en juego sus capacidades”.

Ramón Castresana, director de la Fundación Iberdrola España: “Sin esta colaboración sería prácticamente imposible que todas estas personas pudieran tener acceso al mercado de trabajo”.

José Manuel Araque, coordinador de la Fundación Síndrome de Down Madrid: “Llevamos a cabo actividades de cocina y restauración, paisajismo, diseño y *merchandising*, diseño gráfico y artesanía”.

Miembro de la Fundación Down Madrid 1: “Vengo aquí para formarme y conseguir un trabajo el día de mañana”.

Miembro de la Fundación Down Madrid 2: “Estoy aquí para aprender y conocer a gente nueva. Los talleres que más me gustan son los de cocina, porque hay que moverse todo el tiempo, y el de hacer camisetas”.

Miembro de la Fundación Down Madrid 3: “A mí también me gusta mucho la cocina”.

Fernando García Sánchez, presidente de la Fundación Iberdrola España: “Iberdrola, a través de su fundación, ha trabajado siempre y trabaja para apoyar a las personas que tienen discapacidad. Hay que ayudarlas, incluirlas en la sociedad y que sean independientes. Iberdrola siempre apoyará estos objetivos. Además, también queremos que consigan un empleo”.

“La visita me ha dejado gratamente impresionado por los valores humanos que se respiran dentro de este magnífico edificio”.